
◗ ARCO

L'allarme è rientrato. La pista di
atletica del centro sportivo del
Pomerio ad Arco potrà essere ri-
parata. Scongiurato, dunque, il
rischio di un lavoro assai più
complicato e oneroso. Tradotto
in soldoni significa che Ingarda
dovrà sobbarcarsi una spesa di
gran lunga inferiore rispetto a
quanto sarebbe costato il rifaci-
mento dell'intera pavimentazio-
ne posta intorno al campo da
calcio, deterioratasi in occasio-
ne del ritiro estivo del Bayern
Monaco.

Il via libera all'intervento di ri-
parazione è giunto dagli uffici
romani della Fidal – la federazio-
ne italiana di atletica leggera –
in seguito ad un sopralluogo
che si tenuto nei giorni scorsi e
al termine del quale i tecnici
hanno acconsentito all'aggiu-
stamento al posto della comple-
ta sostituzione. Il timore dell'
amministrazione comunale di
Arco, proprietaria dell'impian-
to, e soprattutto dell'associazio-
ne Atletica Alto Garda e Ledro,
che fruisce direttamente della
pista, era che la Fidal avrebbe
negato il rinnovo dell'omologa-
zione dell'anello sportivo se
non si fosse proceduto alla rea-
lizzazione di una nuova pavi-
mentazione. In tal caso la spesa
sarebbe stata piuttosto ingente,
nell'ordine dei 300 mila euro, e
con inevitabili strascichi legali

per l'individuazione delle re-
sponsabilità e quindi per la mi-
surazione degli eventuali risarci-
menti. La Federazione naziona-
le ha garantito l'omologazione
anche se ci si limiterà ad un rat-
toppo – eseguito logicamente a
regola d'arte, da ditte specializ-
zate – della parte di pista che si è
danneggiata in seguito all'utiliz-
zo intensivo durante il ritiro del-
la squadra tedesca, in particolar
modo in occasione delle partite
amichevoli giocate dal Bayern
Monaco nella settimana di per-
manenza ai piedi del castello. I
danni, nello specifico, consisto-

no in piccole fessurazioni, di un
paio di centimetri di larghezza,
formatesi sul 60 per cento di tut-
ta la pavimentazione.

Il ripristino delle condizioni
originarie della pista costerà
nell'ordine di qualche decina di
migliaia di euro, ovvero poco ri-
spetto alle previsioni di parten-
za; con ogni probabilità la spesa
finirà nel bilancio consuntivo
dell'evento Bayern che vede In-
garda soggetto di riferimento
per quanto concerne l'organiz-
zazione logistica e la promozio-
ne. Nei prossimi giorni verrà
contattata, dal Comune, una dit-

ta specializzata per un esame
approfondito della situazione e
quindi per un preventivo dei la-
vori che dovranno essere esegui-
ti necessariamente durante l'in-
verno: entro la primavera pros-
sima, infatti, la pista rimessa a
nuovo dovrà essere consegnata
all'Atletica Alto Garda e Ledro
così da consentire alla Fidal di
procedere al rinnovo del certifi-
cato di omologazione, senza il
quale la società del presidente
Augusto Ricci non può svolgere
la propria attività agonistica.
 (gl.m.)
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◗ ARCO

Monta l'attesa, ad Arco, per l'in-
contro che si terrà venerdì sera
all'auditorium di Palazzo Panni
– con inizio alle 20.45 – promos-
so dal gruppo “Salvaguardia
dell'olivaia”. Al centro del dibat-
tito pubblico ci sarà la realizza-
zione edilizia che ha attirato
maggiormente, in questi mesi,
le attenzioni del comitato, ovve-
ro la trasformazione in un com-
plesso residenziale dell'Argenti-

na, l'ex sanatorio ubicato nell'
olivaia arcense, sulla via per La-
ghel e il castello, in una posizio-
ne da cui si domina l'intera val-
lata. I promotori dell'incontro
stanno pubblicizzando forte-
mente l'evento, con un volanti-
naggio nei bar e nei negozi del
centro e con una massiccia ope-
razione improntata sui social
network e sul passaparola, aiu-
tati in questo anche da alcuni
consiglieri comunali. Secondo
le voci che si rincorrono in que-

sti giorni la serata di venerdì si
preannuncia particolarmente
“calda”: non dovrebbero man-
care vivaci scambi di opinione
tra gli organizzatori e gli ammi-
nistratori comunali invitati a
presenziare all'incontro. Quasi
certamente sarà della partita il
vicesindaco reggente Alessan-
dro Betta al quale toccherà il
compito di illustrare gli sforzi
compiuti dal Comune in mate-
ria di tutela dell'ambiente e sal-
vaguardia del paesaggio. Betta

ha già fatto sapere di non essere
disposto a scendere nell'agone
di una contesa da campagna
elettorale. Il primo a relaziona-
re sarà Gilberto Galvagni a cui
spetterà il compito di introdur-
re la serata. Poi toccherà a Bea-
trice Carmellini parlare di
“Arco: il bello che cura. Tra di-
menticanza, memoria e pro-
spettive”. Lorenzo Vassallo, infi-
ne, si concentrerà sul tema for-
te ovvero sul piano di recupero
dell'ex Argentina. (gl.m.)

Diventare genitori
una serata
al teatro di Tenno

◗ DRO

Si è scelta uno sport che di
tranquillo ha poco o quasi nul-
la, perché il downhill è adrena-
lina allo stato puro, roba per
tempre coraggiose e anche per
chi possiede un pizzico di quel-
la sana follia che è necessaria
per emergere quando il gioco
si fa agonismo.

Eleonora Farina di Pietramu-
rata non si è limitata al mero di-
vertimento: ha trasformato
questa sua passione in qualco-
sa di più serio, prendendo par-
te alle gare e diventando, così,
la più forte in Italia nella cate-
goria amatori. D'altronde Eleo-
nora ha l'amore per lo sport
che le scorre nelle vene. E' una
questione genetica visto che il
papà Luca, titolare della Ral
Gomme, non è soltanto un im-
prenditore ma anche uno spor-
tivo praticante che alterna, sen-
za problemi, la mountain bike
allo scialpinismo al ciclismo su
strada. Senza dimenticare l'ar-
rampicata sportiva: un anno

fa, assieme alla figlia, ha aperto
la «Boulder City» a Pietramura-
ta, 650 metri quadrati di pareti
artificiali, 4000 appigli e 200 vie
tracciate, che la giovane im-
prenditrice porta avanti con
successo. Ma senza dimentica-
re la passione per la sua fidata
bicicletta che inforca appena

le è possibile.
Il downhill è una disciplina

altamente spettacolare: i biker
si gettano a capofitto in discese
mozzafiato lungo i pendii di
montagna (i tracciati vengono
ricavati solitamente sulle piste
da sci). Viene praticato con bici
dal telaio molto robusto, biam-

mortizzate, con tutte le prote-
zioni del caso, compresi i ca-
schi integrali in stile moto-
cross, visto che le velocità supe-
rano gli 80 chilometri orari. Ele-
onora Farina è già diverso tem-
po che si cimenta con il
downhill, praticamente da
quando era ragazzina. Quest'
anno ha preso parte al circuito
Gravitalia, il più prestigioso a li-
vello nazionale, che mette in-
sieme professionisti e amatori
con due classifiche separate.
In questa stagione l'atleta di
Pietramurata ha preso parte,
nella categoria amatori donne,
alle diverse competizioni che
si sono svolte in Emilia, Val
d'Aosta, Piemonte e Toscana
effettuando un vero e proprio
en plein di successi, trionfan-
do ad ogni corsa e fermando
sempre il cronometro su tempi
ravvicinati a quelli delle profes-
sioniste. La giovane biker ha
corso con i colori della squadra
“Team 100 One Let Us Ride” di
cui fanno parte diversi atleti
trentini. (gl.m.)

in breve

Ex Argentina, venerdì incontro con il Comitato

L’imponente complesso dell’ex Argentina visto dall’alto

Pista di atletica, niente stangata
Arco, scongiurata la sostituzione dopo i danni causati dal Bayern: Ingarda pagherà la riparazione

Una delle amichevoli disputate dal Bayern Monaco in via Pomerio durante il ritiro sul Garda trentino

TENNO. Per i genitori di Tenno,
ma non solo per loro, è tempo di
tornare sui banchi della
speciale scuola approntata
dalla Comunità di valle e
pensata per dare un supporto
concreto nell'educazione dei
figli. Stasera, al Teatro don
Bosco, ad incominciare dalle
20.45, si terrà l'incontro con
l'esperto Daniele Novara che fa
parte della rassegna della
"Scuola per Genitori dell'Alto
Garda e Ledro" che coinvolge le
amministrazioni comunali
dell'ambito. Titolo dell'incontro
"Ce la faccio, sono capace! Le
tappe delle autonomie infantili
e adolescenziali". La serata
sarà aperta dal presidente della
Comunità Salvador Valandro
che lascerà, poi, la parola agli
esperti. L'incontro verrà
seguito dalle telecamere di
Trentino Tv nell'ambito di un
servizio che verrà proposto
venerdì sera all'interno del Tg
della Comunità di valle. La
scuola per genitori proseguirà il
5 dicembre nella sala canonica
di Pieve di Ledro.

◗ LEDRO

Cambiano i tempi e si modifica-
no anche le preoccupazioni dei
genitori alle prese con l'educa-
zione e la crescita di figli in età
adolescenziale. Oggi tra le fonti
di maggior apprensione ci sono
i nuovi sistemi di comunicazio-
ne e di socializzazione che por-
tano i ragazzi a frequentare altri
luoghi, virtuali, rispetto a quelli
del passato con tutte le conse-
guenze del caso e il rischio, sen-
sibile, di nuovi tipi di dipenden-
za. Da qui la necessità di dare vi-
ta ad iniziative di sensibilizza-
zione, confronto ed aiuto. La
Comunità dell'Alto Garda e Le-
dro, in tal senso, rappresenta il
punto di riferimento per tutto
ciò che a che vedere con le poli-
tiche sociali. L'evento proposto
in collaborazione con gli istituti
comprensivi di Arco, Dro, Ledro
e i due di Riva è pensato proprio
per fornire alle famiglie gli stru-
menti necessari per fronteggia-
re la questione. Venerdì, nella
sala assembleare della canonica

di Pieve di Ledro, con inizio alle
20.30 (ingresso libero), si terrà
una serata dal titolo “Come i
nuovi media cambiano le rela-
zioni in famiglia e tra pari. Tem-
po libero, svago e nuove forme
di dipendenza”, che fa parte del
cartellone di appuntamenti del
"Family Time" ed è inserita nel
progetto “Uscita di sicurezza”.

«La presenza di cellulari, vide-
ogames, internet e social
network nella vita dei bambini e
dei ragazzi – spiega Sabrina Za-
non – e il consumo quotidiano
di socialità online sono molto
diffusi tra i ragazzi e stanno con-
dizionando e trasformando in
maniera sostanziale la relazio-
ne con l’altro e il concetto di
amicizia. Spesso gli schermi di-
ventano barriere dietro alle qua-
li i ragazzi stessi si nascondono
e si mimetizzano: hanno tante
“amicizie” e contatti on-line,
ma comunicano poco di sé. Ma
l’aspetto più sconcertante è che
questo è un terreno nuovo, ver-
so il quale non esistono prece-
denti a cui fare riferimento».

incontro e pieve di ledro

Nuovi media e famiglia,
come convivere felicemente

Downhill, Farina è tricolore
La campionessa di Pietramurata ha trionfato nella categoria amatori

Eleonora Farina sul gradino più alto del podio: scena che si è ripetutaspesso

arco

Le «Econarrazioni»
oggi al Casinò
■■ La Mnemoteca del Basso
Sarca organizza un incontro
per la presentazione di
“Econarrazioni. Venti storie
per raccontare la Terra”, a cura
di Tiziana Calzà e Laura
Robustelli. Si tratta di un libro e
di un video documentario che
raccolgono gli scritti del
laboratorio di autobiografia
tenuto nella primavera del
2013 e le interviste effettuate
durante una ricerca
partecipata condotta sul
territorio. Giovani agricoltori
che producono vini biologici,
universitari che richiedono
terra per farne orti comunitari,
donne che allevano capre e
producono formaggi,
orticoltori che ripercorrono le
vie contadine dei padri con
nuova consapevolezza e
intraprendenza. L'incontro è in
programma per oggi, alle
20.45, nella sala consiliare del
Casinò municipale.

alto garda

Classe 1952, festa
al Nero Cubo
■■ La classe 1952 organizza la
tradizionale cena di classe che
si terrà al ristorante hotel Nero
Cubo a Rovereto (quest'anno
la cena è aperta anche agli
amici roveretani) sabato 7
dicembre alle 20. Prezzo tutto
compreso 40 euro, iscrizioni
allo 0464518949 (Ugo),
3356571220 (Livia),
3402666143 (Tiziana). (gl.m.)
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